

ABSTRAK

Rina Rahmatina. 2021. Pengaruh Pengetahuan Tentang Perbankan Syariah dan Riba Terhadap Minat Mahasiswa UIN Antasari Membuka Rekening di Bank Syariah. Skripsi. Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Prof. Dr. A. Hafiz Anshari, M.A. Pembimbing (II) H. Abdul Gafur, Lc, M.A.

Kata Kunci: Pengetahuan, Perbankan Syariah, Riba, Minat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rasa ingin tahu peneliti terhadap pengetahuan dan minat yang dimiliki oleh mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di Bank Syariah. Secara teoritis, mahasiswa UIN Antasari memiliki pengetahuan yang cukup dan sangat familiar dengan perbankan syariah, namun dari pengamatan sementara yang telah penulis lakukan tidak semua mahasiswa UIN Antasari mengetahui, memahami, dan familiar terhadap perbankan syariah. Untuk mahasiswa Fakultas Syariah dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) tampak sangat familiar dengan perbankan syariah, tetapi lain halnya dengan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan (FTK), Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, dan Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, mereka tampak tidak familiar dengan perbankan syariah, pengetahuan mereka tentang perbankan syariah pun juga tampak masih dangkal. Dapat kita lihat bahwa UIN Antasari adalah salah satu universitas yang menjunjung tinggi nilai-nilai Islam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh tentang pengetahuan perbankan syariah dan riba terhadap minat mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di bank syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan deskriptif kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *probability sampling* dan teknik pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner yang di sebar kepada 100 orang mahasiswa UIN Antasari. Pengujian instrumen menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Sedangkan metode analisis data menggunakan regresi linier sederhana.

Berdasarkan analisis ditemukan $F_{hitung} 38,996 > F_{tabel} 3,94$ yang artinya terdapat pengaruh dari pengetahuan tentang perbankan syariah dan riba (X) terhadap minat mahasiswa UIN Antasari (Y) untuk membuka rekening di bank syariah. Pengetahuan tentang perbankan syariah dan riba berpengaruh terhadap minat mahasiswa UIN Antasari untuk membuka rekening di bank syariah. Hal ini dapat dibuktikan dengan nilai R sebesar 0,534 dengan koefisien determinasi R square senilai 0,285 artinya besar pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah sebesar 28,5 % dan besar variabel lain yang mempengaruhi variabel Y adalah sebesar 71,5%.